

## „Heilig Morgen“ im Erhart-Klement Haus Maßbach

Am 24. Dezember wird die Welt etwas friedlicher und Herzen schlagen höher. Heilig Abend ist etwas ganz Besonderes. Deshalb hat sich eine Delegation des VdK Ortsverbandes Maßbach auf den Weg in das Erhart-Klement-Seniorenhaus gemacht. Auch dort gibt es Senioren, die Weihnachten ohne Familie verbringen. Diesen 18 Menschen wollte der VdK Ortsverband Maßbach eine Freude machen und auch einige kleine Geschenke vorbeibringen.



Um 10:00 Uhr trafen sich dort 1. Vorstand Michael Gerlach, Schriftführer Bernhard Schraut und Frauenbeauftragte Helga Minks zu einem vergnüglichen Vormittag. Als Einklang wurden von Allen Weihnachtslieder angestimmt. Die Verantwortlichen des Erhart-Klement Hauses hatten ein tolles Ambiente geschaffen. Kaffee und selbstgebackene Plätzchen wurden serviert und die Stimmung war locker und interessiert. Bernhard Schraut und Michael Gerlach unterhielten die Gäste mit Gedichten und Geschichten über die Weihnachtszeit.

Damit auch die anwesenden Senioren etwas vom „Christkind“ bekommen, wurden vom VdK „Friedenslichter“ ausgeteilt. Das Deckenlicht wurde gelöscht und somit eine festliche Stimmung erzeugt. Die Batteriebetriebenen Kerzen können nun den Senioren in ihren Zimmern weiterhin Freude bereiten.

Zwischendurch wurden von allen Beteiligten Anekdoten und Erlebnisse von Weihnachten aus der eigenen Kindheit erzählt und diese Erinnerungen ließen viele Augen strahlen. Auch wenn es damals kleinere und wenige Geschenke gab, waren sich alle einig: „Es war eine schöne und glückliche Weihnachtszeit“.



Jeder Teilnehmer erhielt nun noch ein süßes Päckchen für den Genuss. VdK Schriftführer Bernhard Schraut und 1. Vorsitzender Michael Gerlach verteilten die Schokolade an die Bewohner.

Auch die Seele sollte nicht zu kurz kommen! Gegen Einsamkeit, Trauer und alle sich ergebende Gefühle teilte Frauenbeauftragte Helga Minks an jeden Anwesenden einen selbstgemachten Seelentröster aus.

Schnell waren sich die VdK Delegation vom Ortsverband Maßbach und die Bewohner einig – das war keine einmalige Aktion – wir kommen wieder!

Am Rande des Treffens kam der Vorsitzende Michael Gerlach mit einem Heimbewohner ins Gespräch, der über die Gründungszeit des VdK-Ortsverbandes Bescheid weiß. Solche Informationen hatte Gerlach schon lange gesucht.

